

「こころ、あったか。あおもり冬感動プロジェクト」が始まりました。



▲点灯式の様子 「雪だるま〜る」が一斉に灯る



▲会場の様子①



▲会場の様子②



▲八甲田丸イルミネーション

青森市の冬の観光キャンペーン「こころ、あったか。あおもり冬感動プロジェクト」が11月25日(金)から来年2月5日(日)までの期間中、青森駅から徒歩1分の「みなとオアシスあおもり」アフロエリアにて行われます。

11月25日(金)、同プロジェクト最初のイベントとして「あおもり灯りと紙のページェント」の点灯式が行われました。これは、ねぶた技法による市民の手作りの和紙オブジェ「雪だるま〜る」750個がアフロエリアを光の導線で繋ぐというイベントで、16時から21時までの間、灯りで照らされます。

また、カラフルな電球約25000個を使用した八甲田丸イルミネーションも見所となっています。

今後も、「あおもり雪灯りまつり」「青森冬まつり」「ザ・もつけ祭り&冬花火」など、青森の冬を楽しむイベントがたくさん予定されています。

青森の寒い冬に、こころ温まる冬のイベントに足を運んでみてはいかがでしょうか。

「こころ、あったか。あおもり冬感動プロジェクト」詳細はコチラ！

<http://www.atca.info/img/top/fuyukandou.pdf>

「みなとオアシス」アフロエリアのイベント情報はコチラ！

<http://www.awfro.jp/index.html>